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PTA 会員の皆様には本年度も安全活動にご協力頂き、ありがとうございました。 

本年はコロナ禍という先の予定も見えない中、雨や雪、猛暑など、悪天候の中でもご協力をいただき、

心より感謝しております。駅近くの小学校であるため登校時には多数の通勤者や通学者の自転車の往

来がありますが、皆さまのご協力のおかげで子どもたちの安全な登校や放課後の外遊びが確保されて

います。子どもたちが安全に過ごせる様、引き続き安全活動にご協力お願い致します。 

なお、今年度の安全指導部の活動は令和３年５月３１日まで続きます。本アンケートは令和２年６月３

日～令和３年１月１９日の活動報告となりますので、ご了承ください。安全活動の後に皆様よりご提出い

ただいたアンケートの主な意見を下記にまとめました。お子様と安全について話し合う際のご参考にして

頂ければと思います。 

 

登校時（旗振り） 

 

a (シンボルロード交差点) 

l 自転車がスピードを出し、接触しそうになって危険と感じる。(意見多数) 

l 自転車が信号の変わる直前に横断する。(意見多数) 

l 信号の変わる直前に左折する車の死角で、児童が接触しそうになっていた。 

l イオン側に横断する子供が、数名いるので指導をした方が良い。（意見複数） 

l 入船保育園側に立って通学路の方で登校するよう促すのも良いと思う。 

l 児童はルールを守り、元気よく挨拶してくれている。(意見多数) 

l 交通整理員さんがいるので安心する。 

 

b (中央エステート側交差点) 

l 今川から駅に向かう方面の自転車のスピードが危険と感じる。(意見多数) 

l 大人のマナーについて、歩きスマホや自転車での信号無視がみうけられた。 (意見複数) 

l １年生の児童が走って登校することもあり、指導が必要と感じる。 

l マスクのせいか挨拶しない児童も増えた気がする。 

l 児童は時間に余裕を持った登校をしている印象だった。 

l 児童はルールを守り、元気よく挨拶してくれている。(意見多数) 

l 「いつもありがとうございます」と言ってくれる児童がいてうれしかった。 

l 校長先生が立っておられるので児童も楽しそうに登校していた。 

 

c (エアレジ側交差点) 

l 自転車の交通量が多く、信号無視やスピードを出す自転車も多い（意見多数） 

l スピードを出して曲がる車がいて危険だった。 

l 8時を過ぎると高校生が増えて、子供が車からみえづらくなる。 

l 入船西寄りの横断歩道は自転車や車の右左折が多い。入船中央寄りの横断歩道を使うよう

指導したほうが良いと思う。 

l cのエリアはほとんど通らない、b の中央エステート小学校側の横断がほとんどだった 

l 夏場のマスクでの登校は大変そうだった。 

家 



l 児童はルールを守り、元気よく挨拶してくれている。(意見多数) 

l 「いつもありがとうございます」と言ってくれる児童がいてうれしい。 

l 西エステートの学校前の交差点まで行ってから渡る方が事故の危険が減ると思う。 

l 先生の当番と重なり、親がいる時は親にお任せください！！ 

 

d (西エステート前) 

l 自転車の交通量が増加している。（意見多数） 

l 信号無視や傘差し運転、スピードを出す自転車も多い。（意見多数） 

l 警察の抜き打ちチェックなどがあると良いと思う。 

l マナーの悪い自転車もいるが、以前より良くなっていると感じる。（意見複数） 

l 中高年男性のマナーがわるい。 

l 入船西の垣根の間から児童がでてきて危険と感じる。 

l 児童はルールを守り、元気よく挨拶してくれている。(意見多数) 

l 高校生が多く広がって歩いているので、小学生には歩きづらいのではと思う。 

 

e (若潮歩道橋小学校側) 

l スピードを出す自転車も多く、橋を降りたところでの接触が危険と感じる。(意見多数) 

l 車も多く、T 字路になっているため、右左折での危険が多いと感じる。人がいるなら当番がい

ると良いと思う。 

l 大人、学生のマナーが悪い。(信号無視、歩きスマホ、強引な車の侵入、声かけにも応じない

等) (意見多数) 

l 児童はルールを守り、元気よく挨拶してくれている。(意見多数) 

 

f (若潮歩道橋今川側) 

l 歩道橋階段付近での自転車との接触が危険と感じる。(スピード出し過ぎ、信号を無理に渡る

等)。(意見多数) 

l スピードを出す車も多く、速度制限などしてもらえると安心だと思う。 

l 挨拶がない児童もいたが、多くの児童はルールを守り、元気よく挨拶してくれている。(意見多

数) 

l 児童の複数人での集団登校が増えている。良い傾向だと思う。 

l 歩道橋下の譲りあいもあり、１、2年前より良くなっている。 

 

ｇ（東エステート横） 

l 信号無視する大人がいる。（意見複数） 

l 登校児童が少ないエリアだが、スピードを出す車も多い。旗を振るとスピードを緩めるので効

果があるように思える。 

l シンボルロードほどの交通量はないが、美浜方面から来たトラックなどが T 字路で右折するこ

とが多く、低学年の児童が死角となって事故に遭わないよう気をつけて活動していきたい。 

l 道路沿いのポールに寄りかかる子が数名いたので、声をかけた。 

l 美浜北小へ向かう児童が多く、入船小へ通行する児童が少ない。 

l 信号を勘違いして渡ってしまう子もいるので、朝は急ぐ車もあるので左右を確認して渡った方

が良いと感じた。 

l 多くの児童はルールを守り、元気よく挨拶してくれている。(意見多数) 

 

 



放課後パトロール 

 

今川地区 

l 17時以降は子供もおらず人気が少なくなる。（意見複数） 

l 今川記念公園は木々が多く、中が見えづらく危険と感じる。(意見多数) 

l 今川 1 丁目と 4 丁目の交差点は、信号無視の自転車が多く危ない。 

l キャビネラピヌーの通りは、時々トラックや乗用車がスピードを出して通ることがあり、下校時は

注意を促したい。 

l 17時以降の児童一人歩きが見られた。学校での指導が必要と感じる。 

l １6時 30 分には帰宅アナウンスがあるので、児童は一人もいなかった。 

l 習い事に向かう様子の子供がキックボードに乗っており危険だと感じた。キックボードの使用

は注意が必要と感じる。 

l 日がくれると大通りの歩道も暗い。特に冬場の 16時 30 分以降は子供の一人歩きは不安を感

じる。 

l 道路でキャッチボールや追いかけっこしている児童がいて危険と感じる。 

l 今川自主防災組織の方が町内をパトロールしてくれている。 

l わかしお橋付近は、高校生の下校と重なると通行が不便で、小学生が遠慮しながら通行して

いる様子だった。 

l 昨年は、総括で書かれていたことを今川の自治会長に伝えたところ市役所に働きかけてもらえ

対応してもらえた。 

l 暗くなると黒っぽい服は車や自転車が気付きにくいので、白っぽい服の方が良いと思う。 

l 暗い時の対策として、体に身につける反射グッツなどの配布も効果的かと感じる。 

 

入船地区 A(西エステート周辺) 

l 西エステートは、大規模修繕工事中で資材が置いてあるなど危険な場所も増え、工事車両の

出入りがありあぶない。（意見多数） 

l プリン公園付近にゴミが溢れ・放置自転車などがあった。（意見複数） 

l ローソン付近の順天堂の交差点から駅に向かう箇所、公園横、小学校・中学校の間の道では

スピードを出す自転車がおり、歩行者との接触が危険だと感じる。（意見複数） 

l MONA 駐車場からプリン公園側の交差点は交通量が多く、横断には十分注意が必要と感じる。 

l １２月ごろは 16時 30 分を過ぎると一気に暗くなるが比較的人通りは多い。 

l エアレジ噴水周辺で、噴水内に子供が入っていたので危険と感じる。 

l 子供が鬼ごっこをして道路に飛び出していた、もし車が走ってきたら危険と感じる。 

l エアレジ下の芝生でサッカーをしている子供がいた。車道に出そうで危ないので注意した。 

l 夏場は 17時をすぎても小学生の姿が見られた。 

l 昨年西エステートの低木が鬱蒼としていて自転車と歩行者の接触事故が心配されたが改善さ

れていた。 

l 西エステートは、地域の方が子どもたちを見守ってくれるので助かる。（意見多数） 

 

入船地区B(小学校、中央エステート周辺) 

l 自転車の暗い時間の無灯火、信号無視、逆走、スピードを出す自転車がいて危険と感じる（意

見多数） 

l 信号機のない横断歩道（中・小の間の通学路中央エステート側）で減速せずに通過する車が

あるので、必ずとまるほうがよい（意見複数） 

l 中・小の間の通学路、中央エステートの集会所やテニスコートは人目につきにくい、夕方薄暗く

なるので注意が必要（意見複数） 



l 路上でテニスをしている大人がいる。学童送迎や自転車も頻繁に行き来するので非常に危険。

注意が必要。 

l 子連れの自転車が、やむをえず歩道を走行する場合も多いが、下校時の児童は端に寄ったり

する様子がない。 

l 子供たちは交通ルールを守り、注意深く歩いており、声をかけると挨拶を返してくれる。（意見

多数） 

 

入船地区 C(学区のシンボルロード東側) 

l 入船４丁目住宅街は細い通りだが、車の交通量が多いので十分な注意が必要。（意見多数） 

l 自転車の交通量も多く、暗い時間の無灯火、スピードを出す自転車がいて危険と感じる。（意

見多数） 

l 遅い時間に遊んでいる児童の姿はなかった。（意見多数） 

l 東エステートプリン公園には、よく児童が遊んでいるが見通しがよく人目も多い。（意見複数） 

l シンボルロード交差点で、信号のかわり際の駆け込み、悪ふざけをする姿も見られる。帰宅時

の交通マナー指導も必要と感じる 

 

安全指導部へのご意見 

l イオン側に渡らないように指導するなどのルールを「安全活動をするにあたっての留意点」に

書いた方がよい。 

l エリア f 7:35−40まで児童が通らなかったので、40 分からの実施で問題ないと思う。 

l 当番表のお知らせと一緒に、留意点に乗っている地図を再度つけて欲しい。 

l この記録の目的がわからない。保護者も子供も先生も手間がかかるがそこまでしてやらなけ

ればならないのか。 

l プリン公園の場所がわからなかった、エステート内の公園は行き方を書いていただけるとわか

りやすい。 

l PTA と地域の方々が連携すればさらに防犯が強化されると思う。年末の総括も自治会に連携

してはどうか。 

l 自分の子供の通学路と異なるエリアだった。担当エリアの指定はできるのか 

 

≪総括≫ 

○ 入船小の児童は元気の良いあいさつをしており、児童からあいさつや感謝をされることで嬉しいと言

ったご意見も多く頂きました。またあいさつは防犯になると言われています。 

ぜひ、ご家庭でも『あいさつ』の重要性についてお話をいただけたらと思います。 

○ 多くのエリアで自転車や大人のマナーの悪さが指摘されていますが、安全指導員が立っていること

で抑制できている部分は大きいと思います。引き続き見守りをお願いいたします。 

○ 人目のつかない場所では、思わぬ事故・犯罪に巻き込まれてしまう可能性がありますので、保護者

や周囲の大人からの声掛けや、再度子どもたちと家に帰る時間の確認をいただければと思います。 

○ 下校時の横断には保護者の旗振りが立ちませんが、信号無視や車道にはみ出すなどの危険が十

分にありますので、ご家庭でもご指導お願いいたします。 

○ 安全活動指導部へのご意見については、資料・実施方法の改善や学校・地域との連携などに役立

てたいと思います。 

 

たくさんのご意見ご感想、ありがとうございました。 

ご記入いただきました安全活動実施記録用紙は、学校側へも回覧しております。 

   皆さんからのご意見を踏まえ、適宜学校と連携し、来年度もよりよい活動となるよう繋げていきたい 

   と思います。 


